



## Talagante impulsa innovador Mercado Campesino Online para fortalecer la agricultura local

### Description

Este jueves 18 de diciembre, a partir de las 09:30 horas, el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) de Talagante junto a la Corporación para el desarrollo El Maipo, CORMAIPO, dará un importante paso hacia la modernización de la comercialización agrícola provincial con el lanzamiento de un ambicioso proyecto: **el Mercado Campesino Online**.

La reunión, que se realizará en el salón de la Delegación Presidencial Provincial de Talagante ubicado en Av. Bernardo O'Higgins 1177 de la comuna, convocará a productores agropecuarios de toda la provincia para dar inicio a una iniciativa que promete transformar las condiciones de comercialización de los productos locales.

### Un canal directo del campo a la mesa

Manuel Antonio Gross, Jefe de Área de INDAP Talagante, junto a un equipo de especialistas, lidera este proyecto que busca generar un canal de comercialización directo entre los productores, el mercado minorista y los consumidores finales, eliminando intermediarios y fortaleciendo la economía local.

La plataforma de comercio electrónico contará con tecnología robusta que incluirá sistemas de pago en línea y servicio de despacho a domicilio. Estará diseñada para atender tanto al comercio formalmente establecido —restaurantes, hoteles, comercios y ferias— como al consumidor final, lo que permitirá generar significativos ahorros mediante este circuito corto de comercialización.

### Apertura al mercado del Gran Santiago

Uno de los aspectos más prometedores del proyecto es su potencial para posicionar a los productores de Talagante como eficientes proveedores para el mercado del Gran Santiago. Esta conexión directa con este mercado abre una importante puerta para el desarrollo de la pequeña agricultura y el sector campesino local.

“Este proyecto representa una aspiración largamente anhelada por nuestros productores: mejorar realmente las condiciones de comercialización y acceder a nuevos mercados de manera directa y eficiente”, destacó Gross.

### Convocatoria provincial

INDAP Talagante se encuentra en pleno proceso de convocatoria e invitación a los productores y productoras de las cinco comunas de la provincia: Talagante, Peñaflor, Padre Hurtado, Isla de Maipo y El Monte.

La iniciativa marca un hito en la digitalización del sector agrícola provincial y responde a la necesidad de adaptar las prácticas comerciales tradicionales a las nuevas demandas del mercado, especialmente tras el acelerado proceso de transformación digital que ha experimentado el comercio en los últimos años.

Los productores interesados en participar en esta primera reunión informativa pueden contactarse directamente con las oficinas de INDAP Talagante para confirmar su asistencia y conocer más detalles sobre cómo formar parte de este Mercado Campesino Online.

*Para más información: INDAP Talagante – Delegación Presidencial Provincial de Talagante*

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2025